

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-1-22-31

Применимое английское право в юрисдикции арбитражных судов России



БЕЛЫХ ВЛАДИМИР СЕРГЕЕВИЧ,
заведующий кафедрой предпринимательского права
Уральского государственного юридического университета,
заслуженный деятель науки Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор

✉ belykhvs@mail.ru

Белых В.С.

Применимое английское право в юрисдикции арбитражных судов России

В статье рассматриваются некоторые спорные вопросы применения арбитражными судами России английского права. Особое внимание уделяется институтам исковой давности и злоупотреблению влиянием. Кроме того, автор статьи приводит случаи заключения договора, в котором содержатся условия, направленные на ограничение или освобождение должника от ответственности в случае неисполнения им взятых договорных обязательств.

Ключевые слова: английское право, договорные условия о его применении, случаи применения английского права в юрисдикции арбитражных судов.

Belykh Vladimir S., Head of the Department of Entrepreneurial Law of the Ural State Law University, Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation

Applicable English Law in the Jurisdiction of Russian Commercial Courts

The article examines several controversial issues concerning application of English law by Russian Commercial courts. Much attention is paid to the institutions of limitation period and undue influence. Besides, the author gives examples of cases demonstrating the conclusion of contracts, the provisions of which are aimed at limiting or exempting the debtor from liability if he fails to comply with contractual obligations.

Keywords: english law, contractual provisions on its appliance, cases of applying english law in the jurisdiction of commercial courts.